

2017年中に起こった「デタラメな刑事司法」の事例を愚痴りつつ、  
2018年こそ司法改革を実現しようと決意するけど、とりあえず酒と料理と  
トークを楽しんで、夢や希望が湧き出たつもりになろうよ、という新年会！

# Studio Citizen

吹田市千里山東1丁目10-4 サンシャイン関大前3階  
(06) 4860-6756

# 新年会

トークショーと  
飲み放題パーティ

3,500円

## 2018年

弁護士

### 大川一夫

Kazuo Ohkawa

健全な法治国家の為に声を上げる市民の会  
代表

### 八木啓代

Nobuyo yagi



## 1月4日(木) 16:00~



# デタラメな 刑事司法を メツタ斬り

- ★森友学園事件の真犯人＝財務省と近畿財務局はなぜ裁かれないのか？
- ★籠池元理事長夫妻の長期拘留は何が目的？
- ★藤井元市長（美濃加茂市）の上告を棄却した最高裁の狂気！
- ★準強姦罪で逮捕直前だった安倍友ジャーナリスト山口敬之、その悪行の数々
- ★NHK視聴料契約の強制を合憲と判断した最高裁の論理破綻

etc,etc